

# Le Billard-club collectionne les champions

vendredi 16.10.2009, 05:01 - La Voix du Nord



Parmi les personnes titrées la saison dernière, Christian Fontaine champion de secteur Nord.

## | DIVION |

Lors de l'assemblée générale du Billard-club, dans les locaux de la Cité 30, ...

Francis Legrand a été reconduit au poste de président. Il en a profité pour exprimer son mécontentement : « Dommage que l'équipe divionnaise qui avait décroché deux titres départementaux par équipe, puis le titre de champion de ligue pour l'équipe Coupe secteur Nord, sans oublier le titre de champion de secteur Nord en challenge jeune 1 pour Christian Fontaine, n'aient pas reçu le diplôme et le trophée lors de l'assemblée générale de la Ligue Nord - Pas-de-Calais en septembre. » Treize joueurs titulaires, âgés de 13 à 81 ans, composent l'association. Parmi eux : Léo Raux, 15 ans, champion de la ligue et du Pas-de-Calais. Poussé par son petit frère Guillaume, joueur également, il a commencé le billard il y a un an et demi : un an de compétition et six mois de préparation.

La semaine dernière, le club a accueilli Pierre Soumagne, 18 fois champion de France et 10 fois champion d'Europe à seulement 21 ans, un palmarès qui fait rêver le tout jeune joueur. Durant trois heures, les membres du club ont revisité les rudiments du billard et différentes techniques avec leur grand sportif, un stage qui a permis de corriger quelques coups. « Maintenant Léo ne peut que progresser », annonce Francis Legrand.

Le bilan sportif de la saison 2008 - 2009 a été riche en titres : - Par équipes CD 62 Artois, en 4e division : Léo, Guillaume, Jean-Louis, Jean-François Raux et Philippe Delattre en 2e division : Christian Fontaine, Francis Legrand et Guy Michal.

- Léo Raux, champion du CD62 et Ligue.

- Christian Fontaine, Pierre Lericque et Jean-Louis Raux champions de Ligue et vice-champion en secteur Nord.